



Les Cazoulines (ici en finale de la coupe) enchaînent les succès. N.H.

# Cazouls-d'Hérault prend une option sur le titre

**TAMBOURIN** Poule des champions, 3<sup>e</sup> journée.

Cazouls-d'Hérault et Cournonterral se rencontraient dimanche après-midi pour la troisième journée de la poule des champions. Le choc entre les deux premiers du championnat a tourné en faveur des locaux. Logiquement au vu des forces actuelles.

Les Cazoulines avaient déjà montré leur cohésion lors de la finale de la Coupe de France fin août, remporté 13-9. Et Cournonterral, non sans combattre, avait alors souffert des absences conjuguées de Quentin Guillerm et Clément Castelbou. Cela s'est confirmé dimanche avec un match dominé par Cazouls, 13-7.

Les coéquipiers de Jérémy

Hernandez vont devoir désormais tenir la "baraque" hors de leur base, avec les trois matches retours de cette poule des champions à jouer à l'extérieur ! Dans l'autre match, Gignac a battu Cournonsec, 13-9.

Dans la poule de maintien, il ne faisait pas bon recevoir. Monceaux-sur-Dordogne a créé la surprise en allant battre Viols-le-Fort au terme d'un mano à mano, 12-13 ; Vendémian a redressé la barre à Notre-Dame-de-Londres, 10-13. En N1 féminine, Cournonsec a infligé une sévère défaite à Notre-Dame, 13-5. Deux équipes qui se retrouveront en phase finale.

N. H.